

À l'EHPAD de la Bourdaisière, la doyenne a 106 ans



Caroline Streiff, directrice adjointe, a souhaité un joyeux anniversaire à Olga Sornet (au centre), en présence de sa fille et son gendre.

Olga Sornet vient de souffler ses 106 printemps en compagnie de sa fille Monique et de son gendre Georges, résidents tous les deux à l'Ehpad de la Bourdaisière.

Caroline Streiff, directrice adjointe de l'établissement, était également présente pour lui offrir une composition florale qu'elle a beaucoup appréciée. En raison des restrictions sanitaires, une partie de sa famille n'a évidemment pas pu se déplacer pour lui souhaiter son anniversaire.

Malgré une baisse au niveau de la vue et de l'ouïe, Olga, toujours aussi joviale, a une bonne santé et toutes ses facultés. La doyenne, née le 9 avril 1915 à Tours, au quartier Beaujardin, fut veilleuse de nuit à la clinique de Mirandol à Beaumont-la-Ronce. Mariée avec Norbert, ouvrier agricole, en juillet 1934, elle devient veuve en 1986. Le couple a élevé cinq enfants, en leur inculquant les valeurs de respect mutuel et du travail bien fait.

Depuis plus de dix ans, Olga vit des jours heureux à la Bourdaisière.